

■ „Wir sagen Dankeschön“

Betreuer vom SKFM-Ahrweiler beim BetreuerTag in Trier

Auch vier ehrenamtliche gesetzliche Betreuerinnen und Betreuer vom Katholischen Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V. (SKFM) folgten der Einladung des SKM – Diözesanvereins Trier e.V. Im Robert-Schumann-Haus Trier war für die insgesamt 180 Ehrenamtlichen ein bunter „Dankeschöntag“ mit vielen Überraschungen vorbereitet worden, eine Anerkennung für die verantwortungsvolle Aufgabe als ehrenamtlicher gesetzlicher Betreuer.

Bernd Walter, Vorsitzender des SKM – Diözesanvereins Trier e.V., würdigte die für gesetzliche Betreuer häufig sehr schwierige Arbeit. Im geistlichen Impuls wies Pater Albert Seul O.P., neuer Geistlicher Beirat des SKM – Diözesanvereins Trier e.V., auf die Barmherzigkeit als Eigenschaft des menschlichen Charakters hin. Prälat Franz Josef Gebert hob die vertrauensvolle Zusammenarbeit des Caritasverbandes im Bistum Trier und des SKM – Diözesanvereins Trier e.V. im Bereich der gesetzlichen Betreuungen hervor und überreichte allen eine Honiggabe zum 100. Jubiläumsjahr des Caritasverbandes im Bistum Trier. Auch Dieter Burgard, Bürgerbeauftragter des Landes Rheinland-Pfalz, dankte den ehrenamtlichen Betreuerinnen und Betreuern „für die wichtige und wertvolle Aufgabe.“



Wie dieses Selfie beweist, hatten (v.l.) Sabine Reinhart, Johanna Schön, Manfred Plafky, Gudrun Bauer und „Chauffeur“ Ralph Seeger, hauptamtlicher SKFM-Mitarbeiter - Dipl. Sozialpädagoge Querschnittmitarbeiter und Vereinsbetreuer, großen Spaß beim „Dankeschöntag“ in Trier. Foto: privat

Im anschließenden Vortrag sprach Dr. Lorenz Fischer, Chefarzt – Schmerz und Palliativmedizin des Mutterhauses der Borromäerinnen, über die Möglichkeiten und Grenzen einer Patientenverfügung. Zur konkreten Beschreibung der Wünsche sei vor allem der intensive Austausch mit dem behandelnden Arzt wichtig.

Die vom Flötenduo Gerda Koppelkamm-Martini und Liane Lützig musikalisch umrahmte Ver-

anstaltung kam mit dem Chansoniers, Liedermacher und Komponisten Marcel Adam zu ihrem Höhepunkt. Gemeinsam mit dem bekannten saarländischen Gitarristen Christian Conrad und Christian Di Fantauzzi, einem großartigen Akkordeonisten aus Frankreich, bot Marcel Adam ein Programm mit Geschichten, die das Leben schreibt. Unvergesslich auch sein „La Fine Equipe“.

Nach dem Mittagessen blieb

noch Zeit zu gemeinsamen Gesprächen. Ein gelungener „Dankeschöntag“ mit vielen schönen Eindrücken, die auch die Betreuer von der Ahr mit nach Hause nahmen. Sabine Reinhart, ehrenamtliche Betreuerin vom SKFM-Ahrweiler: „Es war ein informativer, abwechslungsreicher und unterhaltsamer Tag. Toll, dass den ehrenamtlichen Betreuern so ein Angebot vom Betreuungsverein gemacht wird.“